



Pièces	6 Pièces
Superficie	290 m²
Référence	84440870
Prix	1 170 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Notre agence vous propose à la vente en exclusivité, cette belle villa de 170m² environ à Grasse Saint-Jacques construite en 2010, et sise sur un terrain d'environ 1300m² avec piscine et pool house. Idéalement située, dans un secteur résidentiel, proche des commerces, du centre-ville et des principaux axes routiers. Vous trouverez de plain pied une grande et lumineuse pièce de vie donnant sur la terrasse exposée plein sud, comprenant un salon, séjour avec cuisine ouverte, arrière cuisine/buanderie et une chambre. Toutes ces pièces donnent sur le jardin et les extérieurs. Au 1er étage, se trouvent ...

Our agency offers for sale exclusively, this beautiful villa of 170m² in Grasse Saint-Jacques built in 2010, and located on a plot of about 1300m² with pool and pool house. Ideally located, in a residential area, close to shops, the city center and the main roads. You will find on one level a large and bright living room overlooking the terrace facing south, including a living room, living room with open kitchen, scullery/ laundry room and a bedroom. All rooms overlook the garden and the outdoors. On the 1st floor, there are 3 bedrooms, one in master suite with dressing room and bathroom and a ...

IN FINE PROPERTIES

775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

